

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian variasi makanan porsi spaghetti di SMPIT Al-ulum Medan berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan diketahui bahwa terdapat 28 orang (68,2%) dengan kategori suka, responden yang menjawab sangat suka yaitu sebanyak 7 orang (17,0%) dan responden dengan menjawab kurang suka yaitu sebanyak 6 orang (14,6%).
2. Hasil penelitian kelompok olahan ragi dari variasi bahan, rasa dan tekstur donat labu kuning dan ubi ungu paha ayam dan tusuk sate dan bakpao labu kuning manis, asin dan ubi jalar manis, asin. Hasil penelitian olahan donat labu kuning paha ayam sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 38 orang (92,6%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 3 orang (7,3%). Hasil penelitian olahan donat labu kuning tusuk sate sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 35 orang (85,3%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 6 orang (14,6%). Hasil penelitian olahan donat ubi ungu paha ayam . sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 39 orang (95,1%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 2 orang (4,8%). Hasil penelitian olahan donat ubi ungu tusuk sate sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 37 orang (90,2%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 4 orang (9,7%). Hasil penelitian olahan bakpao labu kuning manis sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 35 orang (85,3%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 5 orang (12,9%), dan responden dengan menjawab kurang suka yaitu sebanyak 1 orang (2,4%). Hasil penelitian olahan bakpao labu kuning asin sebaran jawaban responden yang sangat

suka yaitu sebanyak 34 orang (82,9%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 6 orang (14,6%), dan responden dengan menjawab kurang suka yaitu sebanyak 1 orang (2,4%). Hasil penelitian olahan bakpao ubi ungu manis sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 40 orang (97,5%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 1 orang (2,4%). Hasil penelitian olahan bakpao ubi ungu asin sebaran jawaban responden yang sangat suka yaitu sebanyak 34 orang (82,9%), responden yang menjawab suka yaitu sebanyak 7 orang (17,0%).

3. Tingkat kesukaan siswa, guru dan pedagang kantin terhadap semua makanan spaghetti, donat dan bakpao dengan kategori baik (80,9%).

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penelitian mempunyai beberapa saran sebagai usaha untuk lebih meningkatkan makanan jajanan bervariasi di sekolah. Jika dilihat dari makanan yang disediakan oleh pihak kantin di sekolah SMPIT AL-ulum tergolong kurang bervariasi dari warna, aroma, rasa, tekstur dan variasi gizi. Maka disarankan kepada pihak sekolah untuk memberikan perhatian yang lebih lagi kepada para pedagang kantin.